
 
 

（各位） 

令和 4(2022)年 12月 11日 

森の里一丁目自治会 会長 植木 武美 

総務部長 高倉 実 
 

令和４年度 12 月 役員・班長会議 議事録 

  当月は新型コロナ感染防止のため役員のみの出席とした。 

  役員会議終了後、Ｒ5（2023）年度役員・班長担当決定会議を開催した。   

                 記 

日時：１２月１０日（土）１４：００～１４：５０ 

場所：一丁目自治会館 

議題   

 

１． 自治会費納入報告       伊藤 会計 

465 戸から合計 1,121,400 円の会費を集金しました。入会は 5 戸、退会と休会は

各１戸ありました。 

 

２．  赤十字募金、社会福祉協議会協賛金、赤い羽根共同募金の集金報告、夏まつり

花火募金報告           村井 福利厚生部長  小野 文化部長 

 （１）赤十字は 99.100 円、社会福祉協議会協賛金は 120,200 円、赤い羽根共同募

金は 101,850円の募金を頂きました。（福利厚生部長）                              

（２）夏まつり花火募金として 148,050 円の募金を頂きました。但し一丁目の分

担金 193,992 円には達しませんでしたので不足分は自治会から負担することに

致します。（文化部長 植木会長）。 

 

３．年末美化清掃の報告   濱田 環境美化部長  丸田 会館管理部長  

              千田 交通防犯部長 

 （１）年末の美化清掃は落葉が多く大変でした。 

  花の苗を 10時半から配布したが早く終わって待っていた人がいた半面、四 

季の路の清掃を行っていた人は作業を切り上げて並んでもらった。 

また共通場所の清掃が自宅回りに比較して手薄になっている感じする。 

来年は共通場所や落ち葉の多い場所を重点的に行うようにしたい。 

（環境美化部 西山副会長） 

回覧 



 （２）会館の清掃は上期清掃をしなかった残りの利用 8団体にワックス掛け等も 

含めてやって頂いた。（会館管理部） 

 （３）カーブミラーの清掃・点検は美化清掃終了後に実施、今回は特に問題点は 

なく 3人で 30分間で終了した。（交通防犯部） 

 

４．（１）年末防犯パトロールについて   千田 交通防犯部長 

   12月 17日（土）の 17時 30分から 1丁目～5丁目合同でクリスマスまつり 

終了後に四季の路をメインにパトロールします。 

   なお雨天でまつり中止の場合は翌 18日（日）に延期。 

 （２）年末火の用心パトロールについて  吉川 子ども会会長 

   12月 23日（金）の 16時 30分～17時まで、自治会館から四季の路を挟んで 

2 ルート、拍子木を打って歩く。参加者は子ども会 16 名を含め保護者等合計

26名を予定しています。なお自治会から 3～4名の参加をお願いします。 

 

５．クリスマスまつりについて    植木会長 

  12 月 17 日（土）12 時 45 分～15 時 40 分に開催。模擬店の飲食は無しで物品販

売のみ。野外ステージで森中や西高等 4チームの演奏があります。 

  また四季の路で人探しゲームと落ち葉拾いを予定、参加の子どもにはお菓子を 

  配ります。一丁目自治会から人探しゲームの支援者 4 名及び交通整理の支援者 2

名を出します。 

 

６．新年の集いについて       植木会長  高倉 総務部長 

（１）どんど焼き 

  1 月 15 日（日）に例年通り実施します。午前 9 時 30 分受付開始、10 時着火～

11時頃まで。荒天の場合は翌週に延期します。 

  今年は参加世帯に紅白餅１個／世帯、お子さんにお菓子を配ります。  

  数量を把握するため添付の【どんど焼き 参加申込書】を回覧しますので班長

さんは早めに（遅くとも 12 月 25 日（日））一丁目自治会館のポストに投函下さ

い。参加申込みが無しの場合も必ず申込書の投函をお願い致します。 

 

（２）新成人へのお祝い 

  例年通り紅白饅頭を配布しますが、新成人（厚木市から成人式の案内をもらっ

た対象者）がおられましたら植木会長までご連絡下さい。 

 



７．自治会連絡協議会の報告（12/3 開催分）   植木会長 

 (1)「民生委員・児童委員の一斉改選」について 

３年毎の改選によって、一丁目からは新規の民生委員に仁藤和子さん（1-9-11）

と民生児童委員に中川智子さん（1-4-3）が就任され、現民生委員：中村綾子さ

ん（1-19-3）と共に、12 月から活動を開始します。一方、9 年間民生委員を務

めて頂いた家入弘子さん（1-1-4）は退任されます。長い間、ありがとうござい

ました。 

(2) 「11/4ノーマイカーデーの実施結果」について 

事前に登録して頂いた厚木市全体で 1,843 人が実施した結果、削減できた二酸

化炭素量が 8.3トンとなりました。来年度も継続の方向です。 

(3)「年末年始防犯運動」について 

12/1～1/6 の間、市全体で防犯活動を実施します。一丁目では 12/23 に、森の

里全体では 12/17に、パトロールを計画しています。 

(4) 「歳末火災特別警戒」ついて 

12/25～31の間、厚木市消防本部及び玉川消防にて、特別警戒を実施します。 

(5) 「令和５年厚木市消防出初め式」について 

年明けの 1/8（日）午前 10 時から、荻野運動公園にて、出初式が開催されます。

コロナ禍以前に行われた内容（はしご乗り、消防演技他）を計画中と聞いてい

ます。 

(6)「令和４年度の厚木市自治連広報部会の活動報告」について 

森の里五丁目の「防災訓練」を含めた計５件の自治会活動の紹介記事をタウン

ニュースの 2月～3月の間に発行する号へ掲載する。 

(7)「森の里クリスマスまつり」12/17（土）午後に開催 

子供向けの内容とし、野外ステージでの森中の吹奏楽・西高のアンサンブル演

奏・ドリームシンガーズジャパンのピアノ演奏・あつぎブルーエンジェルスの

チアダンスに加え、四季の路での人探しゲーム＆落ち葉拾い・等を予定。 

小雨の場合は人探しゲーム＆落ち葉拾いは実施するが、野外ステージのイベン

トすべてを中止とし、延期無しとします。余ったお菓子は、各丁目に配ります。 

(8)「合同防犯パトロール」について 

12/17 日(土)のクリスマスまつり終了後に実施。まつり雨天中止の時は、18 日

に延期。 

(9)「飲酒運転追放夜間街頭監視所」の開設について 

12/13（火）と 14（水）16時～18時の間、若宮橋交差点に設置。 

(10)「森の里地区賀詞交換会」1/17（土）昼過ぎに開催 

コロナ禍のため、参加者を限定（各団体から１名）し、飲酒無しで計画中。 

(11)「令和４年度交通安全功労者表彰」について 

３丁目在住の佐藤義男さんと佐藤紀伊子さんのご夫妻が受賞しました。 

(12) 「森の里地区周辺の交通安全問題」について高村議員から報告 



森の里病院と三和スーパー間の T 字路への横断歩道設置及び西高通学路の道路

標識の整備その他について、市と県に対して要望している。 

 

(13)「新年の集い」各丁目の予定について 

・一丁目：１５日１０時から、どんど焼きを実施し、餅・お菓子を配布予定。 

・二丁目：８日１０時から、どんど焼きを実施し、何か記念品の配布を予定。 

・三丁目：８日９時から、どんど焼きを実施し、切り餅を配布予定。 

・四丁目：１５日時間未定、どんど焼きを実施し、何か配布を予定。 

・五丁目：８日９時から、餅つきを実施して参加者に配布し、お菓子も配布予定。 

(14)「各丁目自治会」から 

・一丁目：ＨＰについてドメイン変更を完了。 

・二丁目：ＨＰについて、二丁目住民に評価を依頼中。 

・三丁目：シニア会員制度について、役員会で提案の予定。 

・四丁目：来期の役員と班長の人選が遅れている。 

 

８．その他 

（１）R５（2022）年度の副会長候補推薦のお願い   西山副会長 

  自推、他慧を問わず適任と思われる方を推薦下さい。 

適任者がおられましたら植木会長、西山副会長までご連絡下さい。 

(2) 10 月から運用している森の里一丁目 HP サイトは、ブラウザのアドレス欄に

morinosato.net/1 ( . はピリオド/ドット)と入力すると閲覧することが出来る

ようになりました。最後の数字 1 を 2 にすると二丁目、以下同様に五丁目まで

ご覧頂けます。自治連 HPサイトの場合は 0 にしてください。 

  また、一丁目自治会 HP サイトの「掲示板」に自治会活動に限らず、厚木市の

「生活応援キャッシュバック」や公民館主催の「スマホ教室」などの記事抜粋

も掲載してみました。掲載希望内容やご意見があれば西山副会長までお願いし

ます。 

 

 ⇐ 一丁目自治会 HPサイトの QRコード 

          

 

 

 


